

Mesdames, Messieurs, Chers collègues,

Au nom du comité Sigop Sidops, j'ai l'immense honneur d'ouvrir notre 3e congrès national, mais le 10e à Yverdon-les-Bains. En effet, en 1991 les infirmières du domaine opératoire posaient leur première pierre à Yverdon.

20 ans déjà depuis cette première édition.

Je tiens tout particulièrement à remercier le comité Sigop Sidops que je vais vous présenter :

Margrit KEISER, Vice Présidente

Marie-Christine GOASCOZ, Trésorière

et les membres du comité,

Annie Baert, Marie-José Challet, Marie-Jeanne Fischer,

Brigitte Fritschi, Christine Matzner

et Martina Barthel, responsable de l'organisation du

Tatort.

Ce comité a contribué à la réussite de ces journées,

je les remercie pour leur enthousiasme et leur engagement.

Je remercie notre secrétaire Christine Prévost, qui est

absente car elle s'est fait opérée dernièrement. Je la

remercie pour son travail intense et sa disponibilité que

nécessitent la préparation d'un congrès.

Je remercie aussi vivement Ljubica Béric, retraitée mais pleine d'énergie qui n'a pas compté ses heures à la réalisation de ce congrès, ainsi que Sandy Robin et Ursula Langenecker, qui nous ont beaucoup aidés dans nos préparatifs.

Je remercie chaleureusement tous les exposants et les donateurs, nos fidèles compagnons de route, de nous avoir permis d'organiser cette manifestation, car sans leurs soutiens financiers, nous ne pourrions pas entreprendre de tels projets. Le plus bel hommage que vous pouvez leur rendre, c'est d'aller les rencontrer sur leurs stands.

Je remercie plus particulièrement Johnson & Johnson qui cette année a soutenu nos activités en intégrant l'Ethicon Forum pour la journée du vendredi.

Je leur donnerai la parole pour un mot de bienvenue avant les premières présentations.

Je remercie nos invités d'honneur que je vous présenterai par la suite.

Je remercie Monsieur Dériaz et l'équipe de la Marive qui par leur professionnalisme trouvent toujours solution à nos problèmes.

Je remercie aussi l'équipe de Nicolas Schenk, notre cuisinier, qui j'en suis sûre, délectera vos palais.

Merci à cette belle ville d'Yverdon-les-Bains de nous accueillir depuis de si longues années.

Je remercie nos orateurs qui contribueront à rendre ces journées riches de savoir et d'échange. Sans oublier Pissenlit et Rosalie, nos clownanalystes qui sauront j'en suis sûre dédramatiser et analyser des situations des plus complexes par le sourire et le rire.

Enfin de je vous remercie participants, d'être venus jusqu'à Yverdon malgré vos contraintes professionnelles et familiales, et ce monde rempli de turbulence.

"De la Négociation au Succès"

Titre bien prometteur car aujourd'hui nous parlons de crise dans tous les domaines.

"Domaine social, géopolitique, économique, météorologique".

"Le monde est en crise"

Et si la négociation

Etait une solution

Le commencement d'une nouvelle compréhension

D'une aventure d'écoute et d'attention
Si la négociation était de viser un but commun
Et non pas de visualiser que son propre chemin
Si de négocier pouvait jaillir des lumières
Qui ne seraient pas seulement éphémères.
Si la négociation était un équilibre de s'entendre
Une habilité de se comprendre
Si c'était un art qui se cultive
Avec de multi participations actives
Avec des graines de gagnants
Pour que le cycle des récoltes ne soit pas perdant
Si c'était savoir décrypter la complexité de l'humain
Et l'intégrer dans notre chemin
Négocier ce n'est pas être victime
Mais faire partie d'un réel team
C'est peut être aussi savoir transformer la manipulation
Aux talents de création et d'innovation
Faire converger les valeurs institutionnelles
Avec nos convictions personnelles
Devenons nos propres négociateurs

Et n'attendons pas toujours le beurre et l'argent du beurre

Mais ajoutons de l'implication dans nos actions

De la concertation

De nouveaux défis

Avec de nouveaux compromis...

Je terminerai par une citation de Georges Kholreiser, auteur de Négociation sensible, que je vous encourage vivement à lire.

"Cesser d'être otage, reprenez la main"

Cette citation sera t-elle la clé de notre succès ?

Je vous souhaite d'excellentes journées riches et fructueuses, d'échanges et de négociations.

Et n'oubliez pas de rendre l'impossible possible.

Bonne journée à tous.. Christine Robin, Présidente Sigop Sidops.